

Elizalde defiende gestión ante siniestros y califica como "mezquino" ese debate

El ministro del Interior, Álvaro Elizalde, salió al paso de los cuestionamientos que han surgido desde diversos sectores políticos y autoridades locales. En una contundente defensa de la administración del Presidente Gabriel Boric, el secretario de Estado aseguró que "no hubo demora" en la respuesta gubernamental

por los incendios en Ñuble y Biobío y calificó como "mezquino" el tenor de las críticas.

Consultado en el programa Estado Nacional por la posible tardanza en la firma de decretos de Estado de Catástrofe, Elizalde aseguró "ninguna de las decisiones que se tomó esa noche se retrasó". Dijo que la operatividad de

las Fuerzas Armadas en estos casos no depende de la burocracia de un decreto para tareas de rescate. "La instrucción presidencial es la que permite el despliegue. El presidente dice 'salen' y estas salen a la calle", explicó, citando a la Armada como ejemplo de acción inmediata.

El titular de Interior precisó que la redacción

de decretos se reserva para medidas que restrinjan libertades constitucionales, como el toque de queda, pero que esto no frenó la ayuda inicial. Por lo mismo, arremetió contra sus detractores señalando que el debate actual se basa en la "ignorancia de no entender cómo opera nuestro sistema de emergencia".



PENCO HA SIDO LA COMUNA MÁS AFECTADA POR EL INCENDIO.